
1 

 

臺灣嘉義地方檢察署 
108年度第 2次「緩起訴處分金與認罪協商金補助款審查會」會議紀錄 

時    間：中華民國 108年 9月 16日下午 2時 30分 

地    點：本署 3樓開標室 

出席人員：詳簽到表 

主席：郭主任檢察官志明                                       紀錄：林素麗   

                                         

壹、 主席致詞： 

   各位委員午安，首先感謝各位委員百忙中撥冗出席本次會議，由於本(108)年

度提撥之犯罪被害補償金經本署會計室初算後預估尚有 100萬元可運用，另外 109

年度已核定之計畫有部份變更，並另有新的申請計畫提出，為發揮補助款之效益，

請各委員就各申請計畫提出意見討論，並於尚可支用之補助款額度內進行分配。

再者本次會議為一新的聘期開始，歡迎嘉義市政府社會處林家緯處長加入審查團

隊，未來的一年需要借重林委員的專業來協助本署作補助款之審查，請林委員多

予協助；會議開始前，先頒發各位委員聘書，再次感謝各位委員鼎力協助。 

貳、 本署補助款業務報告: 

   一、108年度： 

    (一) 地方自治團體：33 萬 9,000 元(1)嘉義縣衛生局 19 萬 4,000 元 (2)嘉義市

政府衛生局 14萬 5,000元 

    (二)公益團體：已核定 626萬 3,834元 

   二、109年度： 

     109年度補助款預估總額：500萬元  

          (一) 地方自治團體：60萬元 

               1.嘉義縣政府教育處 30萬   

               2.嘉義縣衛生局 18萬  

               3.嘉義市政府衛生局 12萬 

     (二)公益團體：440萬元，原已核定 430萬 6,890元，惟其中財團法人臺灣更生 

         保護會嘉義分會所提且已核定補助之部份計畫，經該會主管機關認非更生 

         保護業務項目之計畫，建請回歸由相關社會公益團體提出；該相關已核定 
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         之計畫案經檢察長核示保留再審議，故再行提出討論。 

參、 本次申請補助款計畫案審查結果： 

一、 已審核，惟經檢察長核示保留再審議，於本次會議再提出： 

申請團體 計畫名稱 辦理時間 申請金額 自籌款 總金額 審查結果 

財團

法人

臺灣

更生

保護

會嘉

義分

會-

觀護

保護

業務 

 

1 

108年度觀

護團隊績效

共識營實施

計畫 

108年8-11月中 68,200 0 68,200 
不予補

助。 

2 

109年度榮

譽觀護人訓

練課程、績優

榮譽觀護人

表揚活動暨

協助觀護業

務實施計畫 

109年1-11月 383,720 0 383,720 
不予補

助。 

3 

109年度嘉

義地檢署增

進觀護業務

網絡連結及

專業知能研

習訓練實施

計畫 

109年上半年 

下半年各一場 
46,320 0 46,320 

不予補

助。 

二、 108年度申請計畫案審查結果: 

計畫名稱 辦理時間 申請金額 自籌款 總金額 審查結果 

財團

法人

臺灣

更生

保護

會嘉 

義分

會-

觀護

保護

第 15任總

統、副總統

選舉暨第 10

屆立法委員

選舉嘉義山

海區域擴大

反賄宣導活

動實施計畫 

自本計畫核定後至

108年11月30日 
921,500 0 921,500 

計畫內容符合

補助款用途，審

核通過，補助 92

萬 1,500元。 
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業務 

三、 109年申請計畫案審查結果: 

計畫名稱 辦理時間 申請金額 自籌款 總金額 審查結果 

嘉義

榮譽

觀護

人協

進會 

109年度榮

譽觀護人訓

練課程、績

優榮譽觀護

人表揚活動

暨協助觀護

業務實施計

畫 

109年1-11月 331,820 83,200 415,020 

計畫內容符合

補助款用途，審

核通過，補助 33

萬 1,820元。 

肆、 討論事項： 

一、 有關財團法人臺灣更生保護會嘉義分會所提出之「108年度『藝起甦筆』實

施計畫案」，該計畫已於前次(108年 6月 26日)審查會議中審核通過 30萬

9,500元，惟因該計畫之經費預算表漏未敘明經費“可相互勻支”，故再次

提出，並請同意於原核定之額度內經費可相互勻支。以上，請各位委員提出

意見討論。 

二、 審議結果:同意該會之申請，相關經費於各項目內可相互勻支使用。 

伍、 臨時動議：無 

陸、 主席結論： 

    感謝各位委員之參與，讓本次議案順利完成審查，辛苦大家；由於補助款

預算有限，審查會基本上於每年六月召開審查會議進行下一年度新申請計畫案

之審查，如當年度尚有可支用之補助款，則併同審查；另如有必要才會召開臨

時性會議；未來若有特殊狀況，需要再次召開會議，屆時再請各位委員能出席；

再次感謝各位委員對這個會議的支持，謝謝大家的幫忙。  

柒、 散會 
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紀錄：林素麗 

主席：郭志明 


